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RESOCONTO TAVOLO DI TRATTATIVA 12/6/2015 
 
CARI/E  COLLEGHI/E  IN QUALITA’ DI DELEGATI RSU DICCAP CI SENTIAMO IN DOVERE  DI FARE UN 
PICCOLO RESOCONTO DELLA TRATTATIVA  DEL 12/6/2015. VI ESPONIAMO DI SEGUITO GLI ARGOMENTI 
TRATTATI: 
 

 INFORMATIVA SUI PROVVEDIMENTI ORGANIZZATIVI – L’AMMINISTRAZIONE HA DATO 
GIUSTIFICAZIONE DEL FATTO CHE NON E’ NELLA POSSIBILITA’ DI AMPLIARE L’INFORMAZIONE 
IN QUANTO SPESSO I PROVVEDIMENTI  DEFINITIVI GLI GIUNGONO IN “ ESTREMIS” RISPETTO L’ 
ORDINE CRONOLOGICO DELLA LORO ISCRIZIONE IN SEGRETERIA DI GIUNTA. NOI 
CONDIVIDIAMO TOTALMENTE CON LA BEN DETTAGLIATA POSIZIONE ESPRESSA DA PINOTTI IN 
TEMA DI OBBLIGHI DI INFORMATIVA  ALLA QUALE L’AMMINISTRAZIONE DEVE OTTEMPERARE 
ALTRIMENTI POTREBBE CONFIGURARSI L’APPLICAZIONE DELLL’ART 28 LEGGE 300/70. 

 
 INDENNITA’ SALARIO ACCESSORIO- ABBIAMO RIBADITO ALL’AMMINISTRAZIONE (ANCHE SE IL 

DICCAP NON HA FIRMATO L’ACCORDO) IL RISPETTO DEI PATTI SOTTOSCRITTI E QUINDI 
L’EROGAZIONE DI TALI INDENNITA’  SU BASE ANNUALE. IL DIBATTITO E’ PROSEGUITO SULLA 
PARTECIPAZIONE AL GRUPPO DI LAVORO EXPO DEL PERSONALE REGIONALE BASATA SUL 
PRINCIPIO DI RICHIESTA VOLONTARIA. L’AMMINISTRAZIONE HA COMUNICATO LA CREAZIONE 
DI UN NUOVO CAPITOLO DI SPESA SUL BILANCIO REGIONALE PER QUANTO ATTIENE LE SPESE 
SUGLI STRAORDINARI DEL GRUPPO DI LAVORO. 

 
 PIANO OCCUPAZIONALE – IN LINEA GENERALE E’ STATA PROPOSTA LA PRIORITA’ ALL’ACCESSO 

SUI POSTI VUOTI IN ORGANICO, AL PERSONALE DELLE EX PROVINCE. NOI ABBIAN CHIESTO 
ALL’AMMINISTRAZIONE CHE SIA VALUTATA E PRESA IN CONSIDERAZIONE, ALLA LUCE DELLA 
ESPERIENZA GIA’ ACQUISITA, ANCHE LA POSIZIONE DEI COMANDI GIA’ IN ESSERE PRESSO IL 
RUOLO DELLA GIUNTA AI FINI DI UN LORO EVENTUALE INGRESSO DEFINITIVO. CI SARANNO 
FORNITI A BREVE I DATI DI QUEST’ULTIMI LAVORATORI. ALTRESI’ ABBIAMO CHIESTO CHE 
EVENTUALI INGRESSI SIANO OCULATAMENTE VALUTATI IN BASE ALLE REALI NECESSITA’ 
PROFESSIONALI DELL’AMMINISTRAZIONE ( es: se necessita all’amministrazione una figura professionale con 
esperienza ingegneristica certo non può arrivare una figura con esperienza giurisprudenziale). 

 
 PEO (PROGRESSIONI ECONOMICHE ORIZZONTALI)- L’AMMINISTRAZIONE HA FATTO UNA 

APERTURA IN TAL SENSO PERO’ PONENDO DA SUBITO IL PROBLEMA DELLA COPERTURA 
FINANZIARIA NECESSARIA, IMPEGNANDOSI DI RAGGRANELLARE QUEGLI IMPORTI IRRISORI 
DERIVANTI DALL’USCITA IN PENSIONE DI POCHI COLLEGHI NEL CORSO DEL 2015. TALI SOMME 
NON SONO SUFFICIENTI PER GARANTIRE UNA PEO PER TUTTI.  E’ STATO ANCHE DEFINITO CHE 
ULTERIORI RISORSE DEBBANO ESSERE RECUPERATE TRA QUELLE FINANZIARIE STABILI DI CUI E’ 
STRUTTURATO IL FONDO. TALE OPERAZIONE E’ NECESSARIA PER MANTENERE  LA EVENTUALE 
PROGRESSIONE NEGLI ANNI SUCCESSIVI E FINO ALLA PENSIONE DEL PERSONALE INTERESSATO. 
NOI CHIARAMENTE, E CIO’ E’ CONFORME ANCHE CON LE NORME CHE STRUTTURANO IL 
FONDO SALARIO ACCESSORIO, ABBIAMO CON FORZA PROPOSTO IL TAGLIO DI 300 QUADRI AL 
FINE DI RECUPERARE LE RISORSE FINANZIARIE SUFFICIENTI ALLA PEO PER TUTTI ( CIRCA 
4.500.000 DI €). TALE IMPORTO OLTRE A GARANTIRE UNA PEO PER TUTTI E’ SUFFICIENTE ANCHE 
PER POTER AMPLIARE IL NUMERO DI ALCUNE INDENNITA’ LEGITTIME DEL FONDO SALARIO 
ACCESSORIO ANNO 2015, ULTERIORI ECONOMIE POTREBBERO ESSERE UTILIZZATE PER 
AUMENTARE LE QUOTE FISSATE PER OGNI CATEGORIA DI PERSONALE SUL PREMIO 
INCENTIVANTE.  

 
TANTO VI DOVEVAMO IN NOME DELLA TRASPARENZA E DELLA COMUNICAZIONE. 
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I DELEGATI RSU DICCAP  
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